

Repudia Venezuela parcialidad política de Gran Bretaña



La Habana, 8 sep (RHC) El gobierno de Venezuela repudió la postura de la primera ministra de Gran Bretaña, Theresa May, quien manifestó su respaldo a la Asamblea Nacional de mayoría opositora.

El dirigente socialista, Jorge Arreaza, lamentó que la política de ese país europeo aleje a la nación no solo de la Unión Europea, sino también de Venezuela, y lo llamó a actuar de buena fe y a retomar relaciones cordiales.

A juicio de Arreaza, el validar la versión de la oposición sobre la nación sudamericana afecta la credibilidad de su gobierno.

La disidencia venezolana representada por el dirigente Julio Borges y Antonieta Mendoza se reunió la víspera con la jefa del gobierno británico a fin de solicitar una intervención en el país suramericano.



Radio Habana Cuba